

# Hông-Hai Hamy à la Maison commune



L'artiste devant quelques aquarelles / Photo MC Daspres

C'est un véritable plaisir que de découvrir l'exposition de Hông-Hai Hamy et d'échanger avec cette artiste vietnamienne qui présente une cinquantaine d'aquarelles à la Maison commune.

«Mon chemin de vie a été parsemé de fleurs et de cailloux» nous confie l'artiste, «et ce n'est que très tardivement que je me suis mise aux pinceaux».

Véritablement elle a bien fait car toutes ses œuvres respirent le bonheur de peindre, de créer, de produire du «beau».

Un parcours atypique puisque sa belle histoire avec la peinture a à peine trois ans mais son ascension est incroyable. Sa peinture hors du commun a été reconnue immédiatement avec

des récompenses, des prix, l'entrée au Salon des Indépendants à Lyon et plus proche, une présence appréciée et récompensée également au Festival des aquarellistes à Bagnols.

Sa peinture est avant tout méditation et elle excelle dans les fleurs, les paysages fleuris avec une nette prédilection pour le noir et le rouge.

Vous l'avez compris, il faut absolument aller découvrir le travail de cette artiste qui de plus est extrêmement sympathique et échangera volontiers avec vous sur son travail.

#### > NOTE

Jusqu'au jeudi 30 août inclus de 10 à 12 heures et de 14 à 20 heures tous les jours à la Maison Commune à Oingt.